

Ressort: Entertainment

Matthias Schweighöfer: Mein Beziehungsstatus ist kompliziert

Berlin, 16.01.2013, 13:10 Uhr

GDN - Der Beziehungsstatus des Schauspielers Matthias Schweighöfer ist nach Aussage des 31-Jährigen kompliziert. "Meinen Beziehungs-Status kann nicht mal ich selbst genau definieren. Es ist kompliziert", sagte Schweighöfer im Gespräch mit der "Bravo".

Offiziell ist der Schauspieler seit Februar 2012 von seiner Freundin Ani getrennt, mit der er insgesamt acht Jahre zusammen war und eine gemeinsame dreijährige Tochter hat. Schweighöfer, der momentan mit seinem neuen Film "Schlussmacher" die Kinocharts anführt, glaubt allerdings, dass eine Beziehung unter bestimmten Voraussetzungen eine zweite Chance haben könne. "Wenn ein Paar nach einer Trennung immer noch nicht voneinander lassen kann und sich weiter liebt, find ich`s richtig, es nochmal zu probieren."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5899/matthias-schweighoefer-mein-beziehungsstatus-ist-kompliziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com